



Deutsche Gesellschaft für Kardiologie –  
Herz- und Kreislaufforschung e.V. (DGK)

Achenbachstr. 43, 40237 Düsseldorf

Geschäftsstelle: Tel: 0211 / 600 692 - 0 Fax: 0211 / 600 692 - 10 E-Mail: info@dgk.org  
Pressestelle: Tel: 0211 / 600 692 - 61 Fax: 0211 / 600 692 - 67 E-Mail: presse@dgk.org

**Pressemitteilung**

*Abdruck frei nur mit Quellenhinweis: Presstext DGK 04/2010*

## **Kardiologenkongress mit Patientenseminar am Samstag: Herzinfarkt gezielt vorbeugen**

**Mannheim, Freitag 9. April 2010** Unter dem Titel „Bevor es zu spät ist! Moderne Prävention – Schutz vor Herzinfarkt und Schlaganfall“ bietet die Deutsche Gesellschaft für Kardiologie am Samstag, 10. April 2010, um 14.30 Uhr Vorträge und Diskussionen für Interessierte an. Der Eintritt ist frei, eine Anmeldung nicht erforderlich.

Die Veranstaltung richtet sich an Patienten, Angehörige und interessierte Laien, sie bildet den Abschluss der Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Kardiologie. Themen des Patientenseminars sind unter anderem die Einschätzung des eigenen Herz-Kreislauf-Risikos, Tipps für einen gesunden Lebensstil und die Rolle von Medikamenten in der Prävention.

Geleitet wird das Seminar von Prof. Dr. Martin Borggrefe, dem Direktor der I. Medizinischen Universitätsklinik Mannheim und Prof. Dr. Thomas Budde, Direktor der Kardiologie am Essener Alfried-Krupp-Krankenhaus. Moderiert wird das Patientenseminar von RNF-Chefredakteur Sascha Spataru.

### **Kontakt:**

Deutsche Gesellschaft für Kardiologie (DGK)  
Prof. Dr. Eckart Fleck, Pressesprecher  
Christiane Limberg, Pressestelle  
Tel.: 0211 / 600 692 – 61; E-Mail: [limberg@dgk.org](mailto:limberg@dgk.org)  
Bettschart&Kofler Medien- und Kommunikationsberatung  
Pressezentrum am Kongress: 0621 / 4106 – 5005; mobil 0043-676-6356775

*Die Deutsche Gesellschaft für Kardiologie – Herz und Kreislaufforschung e.V. (DGK) mit Sitz in Düsseldorf ist eine wissenschaftlich medizinische Fachgesellschaft mit heute mehr als 7000 Mitgliedern. Ihr Ziel ist die Förderung der Wissenschaft auf dem Gebiet der kardiovaskulären Erkrankungen, die Ausrichtung von Tagungen und die Aus-, Weiter- und Fortbildung ihrer Mitglieder. 1927 in Bad Nauheim gegründet, ist die DGK die älteste kardiologische Gesellschaft in Europa. Weitere Informationen unter [www.dgk.org](http://www.dgk.org).*